

31e édition des Jeux olympiques « Rio 2016 »/Éliminatoires en Judo, hier Sarah Myriam Mazouz à la trappe

MIKOLO-MIKOLO
Rio de Janeiro/Brésil

DECIDEMENT, la 31e édition des Jeux olympiques « Rio 2016 » ne sourit pas à notre pays qui enregistre, une nouvelle fois, une contre-performance chez nos judokas. Après la sortie sans panache de Paul Kibikaï, mardi dernier, le tour est revenu, hier, à Sarah Myriam Mazouz, dans les -78kg, de plier lamentablement l'échine dans un « Carioca Arena 2 », chauffé à blanc. Mazouz n'aura tenu que 1 minute 55 secondes face à l'Anglaise Powell Natalie qui, plus méthodique et lucide, a marqué un ippon. Une issue, pourtant, que le coach Laraque Ernest a tenté de contrer en mettant



Sarah Myriam Mazouz dépitée après sa défaite contre...



... l'Anglaise Natalie Powell à Rio.

en place un plan de jeu. Qui a consisté à « garder loin l'adversaire incisive lorsqu'elle vous colle ». L'entame est acceptable pour Mazouz, qui suit les consignes de son entraîneur. Ce que ce dernier redoute, arrive malheureusement. D'abord

sa pouliche prend un avertissement en voulant mieux faire (2'54"). L'agressivité (au bon sens du terme) de Sarah Myriam prend une allure irrégulière. La nature imprévisible du judo s'abat sur Mazouz à 2'15" de la fin du temps réglementaire, alors que la

Panthère gabonaise tente de contrôler la confrontation. Stupéfaction et déception animent les membres de la délégation gabonaise conduite par les présidents du Comité national olympique du Gabon (Cnog), Léon-Louis Folquet, et de la Fédération gabo-

naise de judo, Franck Angwe Aboughe. Et l'entraîneur de Mazouz, Laraque Ernest. En homme averti, ce dernier reconnaît avec franchise que garder les plans de match au cours d'un combat n'est pas chose facile. « Si on dévie le plan de match en une fraction de secondes, c'est la

fatale. Il y avait le temps et l'opportunité d'aller de l'avant. Hélas, Sarah, un peu moins lucide, a oublié le plan de match. C'est décevant... », a estimé le coach Laraque. En fin d'après-midi, le Gabon était aussi dans le bassin du stade olympique. Nous y reviendrons.

Football/Classement Fifa août 2016 Le Gabon remonte au 96e rang

J.A.L
Libreville/Gabon

C'EST avec le "spot" 96e Fifa que le Gabon affrontera, au début du mois prochain, le Soudan à Khartoum. Dans le cadre de la dernière journée des qualifications de la coupe d'Afrique des nations 2017, et le Cameroun, à

Limbé, en match amical. Le classement Fifa du mois d'août, dévoilé, hier, par l'instance mondiale du football, a vu le Gabon gagner deux places, par rapport au précédent classement. Une position que les Panthères auront l'opportunité d'améliorer, au terme des deux matches susmentionnés et avant la publication de la session



Le Gabon a gagné deux places et stoppé sa dégringolade.

de septembre. Les résultats à venir nous diront s'il s'agit de la fin de la dégringolade entamée en 2014, alors que le Gabon occupait le 65e rang mondial. Notons qu'au sommet de la hiérarchie planétaire trône toujours l'Argentine (1585 points), devant la Belgique (1401), la Colombie (1331), l'Allemagne (1319) et le Chili

(1316). Dans un top 19 resté inchangé par rapport à celui du mois dernier. Alors que l'Algérie (781), classée 32e, est la première nation du continent africain. Elle devance notamment le Ghana (35e avec 749 unités), la Côte d'Ivoire (36e, 748), le Sénégal (41e, 654) et l'Égypte (43e, 632).

Brèves

Coupe du Gabon : les indemnités des finalistes bientôt versées



Pierre-Alain MOUNGUENGUI.

Le président fédéral, Pierre-Alain MOUNGUENGUI, tout en annonçant cette nouvelle, a néanmoins précisé que le versement de cet argent à CF Mounana club, vainqueur de l'édition 2015-2016, et Akanda FC, finaliste malheureux, sera effectif dès que le trésor public déboursa le restant de la somme dévolue à l'organisation de la coupe du Gabon. Soit 30 millions pour le premier club cité et 15 millions pour le second.

La CAF rejette les stades de Sibang et de Nzenz-Ayong

L'organisation du prochain match retour qui opposera les U17 gabonais aux Algériens est un véritable casse-tête pour la Fégafoot. Les stades de Sibang et de Nzenz-Ayong, choisis dans un premier temps, ont été rejetés par la CAF à cause d'un manque de vestiaires et

d'aires de jeu non réglementaires. Ce qui conduit la Fégafoot à négocier actuellement avec les responsables du stade Monedan.



Le stade de Sibang.

Les présidents des clubs ont-ils boudé la finale ?



Les présidents des clubs.

Hormis les responsables des deux clubs ayant disputé la finale de la coupe du Gabon, Frédéric Gassita du FC Akanda et Hervé-Patrick Opiangah de Mounana, aucun autre président de club n'a été aperçu ni dans les tribunes, ni dans la tente réservée aux VIP. Malgré les invitations de la Fégafoot. Une absence que beaucoup de Gabonais considèrent comme un boycott.

Trente entraîneurs renforcent leurs capacités

Depuis lundi dernier, à l'Institut national de la jeunesse et des sports, à l'initiative de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), 30 entraîneurs nationaux participent à un stage de perfectionnement des capacités. Celui-ci est animé par le Directeur technique national (DTN) espagnol José Garido, entouré de quelques experts gabonais. Sur les 30 participants, 14 entraîneurs proviennent de la D1, quatre de la Nationale notamment. Un engouement qui pourrait se justifier par la volonté de la Fégafoot de voir uniquement un technicien ayant ses diplômes coacher une équipe de première division.

Roger Avah pisté par Lozosport ?

Selon une rumeur persistante, l'ancien en-



Roger Avah.

traîneur du Stade Migovéen, qui s'est maintenu de justesse en D1, pourrait coacher le club lastoursvillois de Lozosport qui vient d'accéder au National Foot D1.

Jeux olympiques Rio 2016 /Natation

Timide progression du Gabonais Mael Ambonguilat

MAEL Ambonguilat qui séjourne à « Rio 2016 » en faveur de sa place d'universalité au 50m nage libre, s'est produit hier. Notre jeune compatriote, dans un « marigot aux crocodiles » excessivement tumultueux, a tout essayé. Mais il n'a amélioré que son temps en gagnant deux minutes. Soit 27'21". Un chrono qui le place troisième de sa série, et le classe au 75e rang sur les 85 participants. Encourageant pour ce jeune garçon de 19 ans, selon le président de la Fédération gabonaise de natation (Fégana), Crésant Pambo. « Au championnat du monde l'an dernier en Russie, Maël a un chrono de 29 secondes. Aujourd'hui il l'améliore en obtenant un chrono de 27'21". Mieux, il termine sa série en se classant 3e et occupe le 75e rang mondial. C'est très encourageant et magnifique pour l'avenir de notre jeune compatriote de 19 ans », a déclaré, à chaud, le président de la Fédération gabonaise de nation.